

TPF redémarrera le vapocraqueur 1 de Carling en décembre

by Usine Nouvelle - mercredi, septembre 30, 2009

<http://correspondances.fr/tpf-redemarrera-vapocraqueur-1-carling-en-decembre/>

La direction de Total Petrochemicals France annonce le redémarrage, d'ici à la fin de l'année, du vapocraqueur 1 de la plate-forme chimique de Carling (Moselle), à l'arrêt depuis l'explosion qui a tué deux ouvriers le 15 juillet dernier.

Le surchauffeur qui permettra le redémarrage est désormais doté d'un système d'allumage à distance. Un second surchauffeur neuf, qui a mobilisé un investissement de 10 millions d'euros, sera mis en service en mars prochain pour revenir à une production d'éthylène habituelle. Dans l'intervalle, le site réduira sa production de 30 % sans recourir au chômage partiel.

La commission d'enquête du CHSCT rendra fin octobre ses premières conclusions sur les causes de l'accident. Les représentants du personnel pointent un dispositif de sécurité défaillant et des systèmes d'allumage manuel périmé. Ils soulignent également la désorganisation liée aux restructurations successives du site, qui passera sous la barre des 500 salariés en 2011 contre 1 200 personnes voici deux ans.